

1 学期終業式



海鳥有大志

発行責任者
金城一宏
学校便り



教育目標

- ・学習意欲に燃え、自ら進んで学ぶ生徒
- ・情操豊かで思いやりのある生徒
- ・心身ともに健康でたくましい生徒



1 学期を振り返って

今日で、1学期が終わります。この一学期間は、いろいろな行事がたくさんありました。どの行事も一人一人が全力で取り組んだことで、いろいろな方面ですばらしい成果も上げることができました。ご苦労様でした。

振り返ってみると、まず、5月の「新入生歓迎球技大会」。生徒会執行部の企画・運営のもと、縦割りのチーム編成の中で先輩が後輩をリードしながら楽しい歓迎球技大会ができました。5月17日に行われた「自然体験学習」は天候が心配されましたが、見事に晴れ渡り、屋那覇島で自然の恵みに感謝しながら、楽しく自然体験を有意義に行うことができました。6月の地区中体連では、サッカー部、女子バレー部、男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部と省してみてほしいと思います。最初に「学習意欲に燃え、自ら進んで学

ぶらしい試合ができました。その中で、サッカー部が3位と女子ソフトテニス部が5位と県大会出場を勝ち取りました。特に今年の地区総体は、インフルエンザが流行る中でも心配されましたが、何とか参加する事ができました。感染症の恐ろしさも感じたことでしょう。サッカー部、女子ソフトテニス部ともに明日からの県大会でも学校代表として国頭地区代表として全力を尽くして頑張ってくださいと思います。2年に1度の幼小中合同運動会も中学生として幼稚園生、小学生をリードして、素晴らしい運動会へと、成功へ導いてくれました。最後の保護者、地域への感謝の想いを伝えたのは、感動しました。

次に1学期の終業式に当たり、本校の教育目標である3本の柱についてそれぞれだけ達成できたか反

1 学期終業式



ぶ生徒になろう」という目標です。各教科とも頑張ることができましたか？家庭学習は毎日提出する事はもちろん、内容として質の高い学習ができていますでしょうか？テストの結果は自分の目標を達成できたでしょうか？じっくり振り返ってほしいと思います。

次に「情操豊かで思いやりのある生徒になろう」という目標です。学級ではみんなと仲良くできたでしょうか？他人の立場に立って優しい言葉遣いやあいさつなどができたでしょうか？振り返ってみてほしいと思います。

次に「心身ともに健康で、たくましい生徒になろう」という目標です。毎日の生活リズムは規則正しくできたでしょうか？部活動の練習に毎日積極的に参加できたでしょうか？係や委員会活動は？これらのことをしっかりと振り返って、反省し、明日からの生活に生かすようにして下さい。

さて、明日からは約40日間の長い休みに入ります。部活動がある人がほとんどだと思います。部活動でじっくりと自分の力を高めることができるのもこの時期です。夏休みをしっかりと頑張った人は、必ず2学期に成果が現れます。特に、夏休みは、陸上・駅伝練習等がありますが、積極的に参加をして頑張っ

また、昨年度に続いて村教育委員会の支援と協力によつて、「尚円チャレンジ塾」もありません。積極的に参加し、基礎基本の読めなかつた長編の本を落ち着いて読んで、長期にわたる観察を、するのでもいいと思います。いずれにしても、夏休みという長期の休みでなければできないこと、普段やりたいと思っていることなどを、たくさんある自分の時間を計画的に利用して実行してほしいと思います。

最後に、一つだけ、お願いしたいことがあります。各学級で担任の先生から、夏休みの過ごし方等についての諸注意等があったと思います。休みにはいると卒業生や観光客、仕事人等、いろいろな人が島を訪れます。甘い誘いや誘惑などがないとは言えません。甘い誘いや誘惑などがないとは言えません。だめなことはだめ、いけないことはいけない、これから島立をする私たちは、しっかりとした考えを持ち、しっかりと行動をとらなければいけません。中学生としてしっかりと判断して、健康や安全に気を付けて、事故のないように充実した夏休みを過ごしてください。それでは、また、8月26日の2学期始業式に、全員で元気に会いましょう。

